

CDU-Fraktionsvorsitzender Grünefeld bedankt sich im Namen aller Ratsmitglieder für die geleistete Arbeit bei Herrn Herbers.

Bürgermeisterin Lübbers bedankt sich im Namen der Gemeindeverwaltung bei Heinrich Herbers ebenfalls durch Vorstellung seines Werdeganges als Seniorenvertreter und überreicht als Dank eine Urkunde sowie einen Präsentkorb.

Weiter bedankt sich Bürgermeisterin Lübbers bei Beate Reinert, als künftige Seniorenvertreterin tätig zu werden mit einem Blumenstrauß und dem Twister Piepenschluck.